

TUIITS

@edu_chiloe

La Escuela Mirta Oyarzo Vera de Rilán de la comuna de Castro, recibió la visita de profesionales del proyecto Trasfoco, con quienes a partir de septiembre trabajarán un proyecto relacionado con la mujer chilota y su rol en la comunidad.

@DGTM_Chile

Invitados por la Federación Provincial de Sindicatos de la Industria del Salmonera, Pesquera y de Alimentos de Chiloé (Feprosich), la Gobernación Marítima de #Castro participó de la Escuela Sindical en la comuna de Quemchi, donde se expuso el quehacer de la #Autoridad Marítima.